
Protokoll zur Sitzung am 13. November 2018

Beginn: 19.00 Uhr Ende: ca. 20.40

Ort:  Raum 17 Haus der Begegnung

Anwesend: Maren Ölrichs, Marvin Abken, Regina Stelle, Swenja Fecht, Evke Becker,  Ihno Peters, Dennis Buldt und 
Henning Bent 

Jugendbürgermeisterin Maren Ölrichs begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll 
vom 16. Oktober wird einstimmig genehmigt.

TOP 1.  Bericht: Dialogforum Stimmrecht

Das Dialogforum Stimmrecht hat allen JuPa- Mitgliedern großen Spaß gemacht. Lediglich der zu eng gefasste Zeitplan
und die Diskussionsrunde waren verbesserungswürdig.  Außerdem gab es bei der Abfahrt in Esens 
Startschwierigkeiten, da der Motor des gemieteten Bullis nicht ansprang.

TOP 2. Projekt Tiefgarage

 Da Janine Stigler, die mit der Leitung dieses Projektes betraut war, zum wiederholten male nicht anwesend ist, wird 
die Organisation an Evke Becker, Maren Ölrichs und Marven Abken übertragen.

TOP 3. Bericht Politalk

Maren berichtet vom Politalk am 09.11.2018.

TOP 4. Arbeitsgruppe Hoodie

Marvin und Maren wollen sich bei der Kreativwerkstatt um einen Kostenvoranschlag kümmern.

TOP 5. Twietenser Straße

Der Tagesordnungspunk 5 wird vertagt, da es keine neuen Entwicklungen gibt.

Verschiedenes

Dennis bittet das Jupa, die Redeordnung bei den Sitzung einzuhalten.

Regina und Ihno stellen den Antrag, einen Snapchataccount zu erstellen. Außerdem stellen sie den Antrag, zwei neu 
SocialMedia-Beauftragte zu wählen. Auf Antrag von Dennis und Henning wird die Abstimmung zur einfacheren 
Auszählung geheim durchgeführt. Ihno und Regina sind die neuen SocialMedia-Beauftragten. 

Regina berichtet aus dem Bauausschuss der Samtgemeinde.

Dennis berichtet aus dem Bauausschuss der Stadt.

Henning berichtet dem Jupa von der Email von Hendrik Pieper, dem Jugendbürgermeister von Ronnenberg. Das Jupa
Ronnenberg plant die gesetzliche Grundlage für Jugendparlamente im Niedersächsischen 
Kommunalverfassungsgesetz zu verankern. Das Jupa stimmt einstimmig dafür, das Jupa Ronnenberg dabei zu 
unterstützen.

Auf Antrag von Henning soll das Jupa der Samtgemeinde Hage, welches das Jupa beim Dialogforum Stimmrecht 
kennen gelernt hat, nach Esens eingeladen werden. Dennis und Henning bereiten ein Programm vor. 

Die Weihnachtsfeier des Jupa´s findet am 04.12.2018 um 18.30 Uhr statt.



Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 11. Dezember 2018 um 19.00 Uhr im Haus der Begegnung, Raum 17,
statt.

Esens, den 16. November 2018

Protokoll: Henning Bent


